



# POLIGRILLA MEXIQUENSE



PABLO CRUZ ALFARO

#OPINIÓN

## DELFINA GÓMEZ Y LAS DEFINICIONES

*La maestra sabe que su trabajo al frente de la entidad más poblada del país debe ser quirúrgico*

L

a asunción de la maestra **Delfina Gómez** como gobernadora del **Estado de México**, no sólo rompió la **hegemonía que el PRI** mantuvo a lo largo de **94 años**, también logró pasar

a la historia de la entidad al ser **la primera mujer** en la historia en ocupar esa posición.

La maestra sabe que su trabajo al frente de una entidad con cerca de **16.9 millones de habitantes**, la más poblada del país, **debe ser quirúrgico** y así lo ha desarrollado a lo largo de los cuarenta y tantos días que lleva en el cargo, ejerciendo el poder en su totalidad.

Esto, no hay duda, **ha sido clave** para lograr la gobernabilidad que vive la entidad rehu- yendo a la confrontación porque entendió que eso **no sumaría al trabajo** en favor de los

mexiquenses que es para lo que fue elegida en el proceso electoral del pasado **4 de junio**.

**Delfina no ha perdido el piso**, mantiene los pies firmes aun cuando gobierna uno de los estados más importante del país; **los sobresaltos que ha vivido** desde su asunción han corrido por cuenta de sus compañeros de partido que no han mostrado madurez política; hecho que pudiese derivar en ajustes dentro de su **círculo cercano** de colaboradores.

Qué decir del actuar de **alcaldes** morenistas que no han perdido oportunidad de presumir de **manera altiva y a la menor provocación** su cercanía con la gobernadora; hecho que no concuerda con el bajo perfil que ella maneja. Es más, se menciona que las reuniones que ha

sostenido con algunos de ellos parecen más visita a **Santa Claus o Los Reyes Magos**, ya que llegan con largas peticiones bajo el brazo.

Por ello, queda claro que **la lista final de los nombres** de quienes buscarán ser elegidos **candidatos a alcaldías, diputaciones locales o federales, sindicaturas, regidurías** y el **Senado de la República** pasará por su escritorio; ella ha ido pulsando la situación que se vive en cada una de sus regiones y seguramente tiene definidos los nombres que le garantizarían desde las diferentes **trincheras legislativas** transitar sin sobresaltos toda su gestión.

**EL DATO:** El pasado viernes, el presidente municipal de **Ecatepec, Fernando Vilchis**, posteo en sus redes sociales: **"#ConElPueblo- Todo**. Sostuvimos un encuentro con estructuras de nuestro movimiento, donde acordamos convocar a una **asamblea informativa** con ciudadanos, líderes sociales y la sociedad de

todo el EDOMEX para **cerrar filas y caminar juntos hacia 2024**, además de realizar **mi registro formal** para contender por la representación de nuestro partido **Morena, Sí al Senado de la República**".

**"Me siento orgulloso y agradecido** con toda la gente **honesto y trabajadora** que se

ha sumado a este gran proyecto, que lucha día con día por la seguridad, igualdad y justicia para todos..." **HASTA LA PRÓXIMA.**

**Fernando Vilchis informó sobre su aspiración al Senado de la República**

POLIGRILLA.ELHERALDODEMEXICO@GMAIL.COM / @POLIGRILLA1